



LES ANNALES TÉRÉSIENNES

Séminaire de Ste-Thérèse

NOVEMBRE 1881.

Chronique.

*Explications.—Un chroniqueur externe.—Souvenirs.—
Coup d'œil.—La Ste-Catherine dans le passé.—Es-
pérance.*

Dans le dernier numéro des *Annales*, au dernier feuil-
let, ou plutôt sur la couverture, sans avoir été consulté,
j'étais annoncé comme devant continuer à faire partie
du bureau de Rédaction. C'était grand honneur me faire ;
plus d'un confrère m'a paru jalouser cette marque de
bienveillance. Toutefois, ami de l'indépendance, j'ai
voulu montrer que, comme par le passé, je tiens à ne
plier que devant ma volonté, ce que d'autres nommeront
mieux, peut-être, mon caprice d'enfant. J'étais affiché
sans que ma permission fût légalement obtenue : alors,
sans permission, de mon côté, j'ai fait faux bond à